

Afinan Harfuch-CIA plan anticárteles

Los jefes de las principales agencias de inteligencia del Gobierno de EU revelaron haber sostenido reuniones con el Secretario de Seguridad mexicano, Omar García Harfuch, buscando profundizar la colaboración contra cárteles.



ISHAKIRA ANUNCIA 4 CONCIERTOS EN MÉXICO!

Shakira suma 4 conciertos en CDMX, Querétaro, Guadalajara y Puebla para su gira "Las mujeres ya no lloran".



AMPLIOS FAVORITOS

La misión luce complicada, pero los Dodgers de Los Ángeles tienen todas las herramientas para defender su corona en 2025.

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Jueves 27 de Marzo de 2025

DE MONCLOVA

Año XXXVIII No. 13,757
Monclova, Coahuila

EXENTAN A AUTOPARTES QUE CUMPLAN T-MEC

IMPONE TRUMP ARANCEL A AUTOS



ENTRE ELLOS UNA BEBÉ DE 9 MESES MUEREN TRES EN LA SALTILLO – MONCLOVA

HORA CERO

Anunció que habrá un arancel del 25% sobre todos los automóviles no fabricados en EU que iniciará de manera gradual

AGENCIA REFORMA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Washington DC, EU.- El presidente Donald Trump anunció la imposición de un arancel del 25 por ciento en contra de los autos importados a Estados Unidos, que entrará en vigor el 2 de abril.

“Este es el inicio del Día de la Liberación en EU, vamos a tomar algo del dinero que nos ha sido arrebatado”,



dijo desde la Oficina Oval. “Lo que vamos a implementar es un arancel del 25% para todos los autos que no se fabriquen en Estados Unidos, si se fabrican en ese país. No hay arancel alguno. Empezamos con una base

del 2.5%, que era la que teníamos, y llegamos al 25%”. Además, presumió que algunos productores de autos han comenzado la construcción de fábricas en territorio estadounidense, y adjudicó esto a los

aranceles y el resultado de la elección que lo puso de vuelta en la Casa Blanca.

Trump firmó una orden ejecutiva que llevará a un “tremendo crecimiento en la industria automotriz”.

Uno de sus asesores dijo que el arancel también se aplicarán a camionetas.

“Si las piezas se fabrican en Estados Unidos y un automóvil no, esas piezas no serán gravadas ni estarán sujetas a aranceles”, aclaró Trump a pregunta expresa de periodistas.

“Y tendremos una vigilancia muy estricta”.

El republicano aseguró que es un preludio de los “aranceles recíprocos” programados para el 2 de abril contra diversos países.

LOCAL / PÁG. 2



ENTREGA EN FRONTERA DE OBRAS SOCIALES PLAZAS INTERNET GRATIS

Sara Irma Pérez indicó que el municipio hará una inversión de 300 mil pesos para este proyecto



MIENTEN PADRES; SE NIEGAN A DAR PENSIÓN



LOCAL / PÁG. 7

CUMPLE 112 AÑOS

Conmemoran Aniversario del Plan de Guadalupe

El Gobernador de Coahuila destacó que el Plan de Guadalupe plasmó en papel la visión de que la democracia, el estado de derecho y el orden constitucional

periodicolavoz.com.mx @periodico_lavoz



Llegan más obras y beneficios a la región

Con Mejora Coahuila se realizaron diversas acciones en Monclova, Frontera y Castaños

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Llevando más obras sociales para la comunidad, desde la administración que encabeza el Gobernador Manolo Jiménez Salinas, a través de Mejora Coahuila, se llevaron a cabo diversas acciones en la región Centro-Desierto, impulsando el desarrollo y la calidad de vida de las personas.

Fue en el municipio de Frontera, con una inversión de 3.1 millones de pesos, donde el coordinador de Mejora Coahuila, Gabriel Elizondo Pérez, en conjunto con la alcaldesa, Sara Irma Pérez,

encabezaron la entrega de pavimentación de la avenida Durango, en la colonia Roma, beneficiando a los habitantes de este sector.

“Con la suma de esfuerzos trabajamos para mejorar la calidad de vida de nuestra gente, ofreciendo entornos seguros y accesibles para todos, esta obra no solo mejora la infraestructura, sino que además representa un avance en la modernización de esta ciudad”, expresó Elizondo Pérez.

LOCAL / PÁG. 2

EN ESPERA DE SU FINIQUITO

HAN MUERTO 45 OBREROS DE AH

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

presentantes de un grupo de afectados.

Detalló que esta agrupación se formó con el objetivo de exigir que se les pague lo adeudado por la empresa y ante el abandono de los líderes sindicales.

Este miércoles, los ex trabajadores acudieron a la conmemoración del Plan de Guadalupe en la ex Hacienda del mismo



nombre, donde diversas autoridades, incluyendo representantes del gobierno federal, estuvieron presentes.

Durante el evento, Reyna expresó la esperanza de que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo pudiera ofrecer su apoyo para

resolver la situación de los obreros, quienes han enfrentado largos meses de incertidumbre y desamparo.

LOCAL / PÁG. 2

